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【月刊発行をめざす、江戸川区議会議員田中けんの政治活動報告書

】月刊田中けん
区 議 会「 民 主・みん な・維 新 」

何かお困りのの方は、気軽にご連絡ください。 〇

P1. ご挨拶・集会 【百語】 ・ご案内・ご紹介

おわび・公共事業の契約について

P2. 資料① 「船堀小学校請負契約について」

P3. 資料② 「オザキの工事の中断について」

P4.都知事選挙が終わって・プロフィール

ご 挨 拶
以前から 「月刊田中けん」 をご愛読の方々には、

ご 無 沙 汰 を し て お り ま す 。

第5期VOL. 1は、3年目からのスタートとなりました。

まず注意としてお伝えします。 「月刊田中けん」は

略称です。正式名称は「月刊発行をめざす、江戸川

区議会議員田中けんの政治活動報告書」 です。 あえ

て「月刊」と銘打つことによって、そこまでの活動

実態に届かない自分自身を戒めるためのタイトルで

もあります。それでもなお「月刊田中けん」を、可能

な限り月刊に近づけようとする、 田中けんの心意気

を 是 非 ご 理 解 く だ さ い 。

さてこの3年間の間に、 私の立場も変わってきまし

た。 まず無所属から、 日本維新の会に入党しました。

それに伴って、 区議会における所属会派も、 「一人

の会」→「みんなの党・一人の会」→「民主・みんな・

維新」 と変わり、 現在は7名会派に所属しています。

なぜ日本維新の会に入党したかというと、 2012年

12月16日に行われた衆議院選挙において、 東京第16

区における日本維新の会の公認候補が、 46,000票余

を獲得し、次点となりました。この事実から、自民

党でも民主党でも無い政治を望んでいる有権者がこ

れだけいる事実に驚愕し、 入党を決めました。

昔から 「野党第一党に投票せよ」 という言葉があ

ります。 この言葉に倣えば、 自民党政治を正してい

くためには、維新の会に参加することが、 私が進む

道だと考えたのです。 無所属となってから11年目の

政治決断です。是非、ご支援・ご理解よろしくお願

い し ま す 。

田中けん集会【百語】　 3月9日(日)13:00̃「日本の防衛について」

講師:家村和幸氏(元陸自教官)

参加費:1,500円(飲酒希望者は3,000円)

3月30日(日)13:00̃「九州禁煙キャラバン報告会」

参加費:1,500円(飲酒希望者は3,000円)

4月6日(日)13:00̃「映画上映会&監督の語り」

「TOKYOてやんでぃ」 神田裕司監督作品

参加費:2,000円(飲酒希望者は3,500円)

18:00̃カラオケ(参加費:1,000円)

4月20日(日)13:00̃ 「検察と司法について」

講師:田中森一氏(元東京地検特捜部所属)

参加費:1,500円(飲酒希望者は3,000円)

場所: 田中けん事務所(詳しくは、 4ページ目に!)

※ 集会参加希望者は、 事前連絡をお願いします。

ご案内　 *墨田川高校ビジネス交流会 ・ 同窓会*
日時:3月19日(水)19:00̃
場所:墨田区東向島3-18-3百花園「御成りの間」

会 費 : 3 0 0 円
※墨田川高校卒業生は、 気軽に参加してください。

ご
紹
介

・ 弁護士による無料法律相談受付中

写真集、グラビアに興味がある方

(最近、 映像関係者と知り合いになりました)

おわび　 2月13日(木)平井にて45歳の女性から、 4頁プロ
フィールの誤植を発見していただきました。

ご指摘ありがとうごさいます。本当に助かります。

今後とも、お気づきの点がありましたら、お気

軽 に ご 連 絡 く だ さ い 。

1955年江戸川区議選→(訂正後)1995年江戸川区議選

総合連絡先:03-3248-0888
公 共 事 業 の 契 約 に つ い て

2013年末から現在に至るまで、 たった2ケ月の内に

3件の公共事業が中断しました。

詳しくは、2ページ、3ページをご覧ください。

これまでの契約には、 「区内業者優先」 という大義

がありました。 しかし、財務内容が悪く、技術も無い

区内業者と契約して、 果たしてそれは区民利益にな

るのでしょうか。今回の様に、一旦工事がストップ

してしまうと、下請け企業である他の多くの区内業

者の工事も止まります。 公共事業の恩恵を受けるべ

き区民にも、 遅延による迷惑がかかります。

今後の課題としては、 公共事業の契約のあり方が、

根本的に問われてくることでしょう。



参考資料 平成25年12月24日

船堀小学校改築工事(その 2 )請負契約について

1 .経過と今後の予定

平成24年7月3日 議決(平成24年第二回区議会定例会) 本契約締結 (契約金額 ￥1,653,75

0, 0 0 0 )

平成24年7月4日 工事着工(工期:平成26年3月7日)

平 成 2 4 年 7 月 2 7 日  前 払 金 支 払 い

(￥661,500,000契約金額の40%)

平成25年5月22日 第1回契約変更(インフレスライド等)

※変更後の契約金額 ￥1,722,829,500

″ 工期;平成26年3月17日

平成25年11月18日 第2回契約変更(インフレスライド)

※変更後の契約金額 ￥1,745,236,500

平 成 2 5 年 6 月 4 日 ̃ 1 2 月 2 日

部分払4回 計￥423,900,000

平成25年12月4日 伊勢崎組代理人告示

平成25年12月5日 工事続行不能届受理

平成25年12月6日 契約解除、契約解除通知書発送

平成25年12月10日 補 正 予 算 議 決

平成25年12月12日 起 工

平成25年12月13日 現説(設計図書の引渡し)

平成25年12月17日 出来高確認 46.65%

(小数点以下第三位を四捨五入)

平成25年12月20日 前払保証保険・履行保証保険返還金請求

平 成 2 5 年 1 2 月 2 4 日  仮 契 約

平成25年12月25日 臨時議会(契約議案の議決予定)、本契約

平成25年12月26日 工事着工(予定)

平成26年5月30日 竣工予定

( 参 考 )

支出済額 1,085,400,000円

出来高額 814,079,700円

差 引 271,320,300円

2.契約の方法
● 随意契約による

【根拠法令:地方自治法施行令第百六十七条の二】

( 以 下 抜 粋 )

第百六十七条の二 : 地方自治法第二百三十四条第二項

の規定により随意契約によることができる場合は、 次

に 掲 げ る 場 合 と す る 。

二:不動産の買入れ又は借入れ、普通地方公共団体が

必要とする物品の製造、 修理、 加工又は納入に使用さ

せるため必要な物品の売払いその他の契約でその性質
又は目的が競争入札に適しないものをするとき。

五:緊急の必要により競争入札に付することができな

いと き 。

3 . 契 約 の相 手 方
● 株式会社トヨダ工業【区建築格付:A2】

( 1 ) 直 近 の 工 事 実 績

①第二葛西小学校改築工事(平成24～25年度)
②新川さくら館新築工事(平成2 4年度)

③長島桑川コミュニティ会館新築工事(平成22 2̃3年度

(2)過去5年間の評定実績 76.75点(標準65点)

( 3) 財 務 状 況

倒産リスクは低いものと判断される(公認会計士

4.設 計 金 額 と 契 約 金 額
設計金額 1,082,667,600円 ( 税 込 )

契 約 金 額  1,0 77,8 40,0 0 0円  ( 税 込 )  落札率99.55％

5.区の 負 担 と 保 証 補 填
(1) 現 時 点 で の 負 担 増 額:約 4 1 8百 万 円

< 内 訳 >

① 前 払 金 過 払 い 額  約 2 71百 万 円

( 前 払 保 証 保 険 で 補 填 )

② 再 起 工 に 伴 う 増 額  約 1 47百 万 円

( 履 行 保 証 保 険 を 充 当 )

(2) 保 証 保 険 に よ る 返 還 額:約436百 万 円

< 内 訳 >

① 前 払 保 証 保 険  約 2 71百 万 円

② 履 行 保 証 保 険  約 1 65百 万 円

(2) -(1) =  約18百万円

6.今後見込まれる支出額
約14百 万 円 (12月 2 0 日 再 見 積 り )

仮設校舎賃貸借の延長分



参考資料 平成26年1月28日

株式会社 オザキが受注した工事の中断について

Ⅰ 小松川おひさま保育園内部改修その他工事

1.経 過

平成25年10月11日 契約締結(工期:平成26年3月14日)

平成25年10月18日 前払金支払い

(17,600,000円 契約金額の40%) 平成26年 1月 6日 現場代理人と当日工事内容の確認平成26年1月7日 現場代理人と連絡が取れず平成26年 1月10日 契約約款第39条第1項第 1号による 契約解除通

知を内容証明で送付 平成2 6年1月14日 代理人弁護士

より 受任通知受理 (1月1 0日付) 平成26年

1月17日 出来高確認 1 6.42% (小数点以下第三位を四

捨五入) 平成26年1月22日 再契

約 締結(工期:平 成 2 6 年 3 月 3 1 日 )  平成2

6年1月2 3日 前払保証保険返

還金請求 2.再契約の相手方 内海建設株

式会社 (過去5年間の評定実績

6 8.86点く標準65点>) (1)工事実績 ①南葛西第二小学

校校舎手洗所改造工事(平成25年度) ②鹿骨中

学 校 廊 下改修工事 (

平成2 5年 度 )  ③小岩
駅西駐輪場改修工事 (平 成24年度) ( 2)契約 の

方 法: 随 意 契 約

による 【根拠法令 : 地方自治法施行令第百六十七条

の二】3.設計金額と 契約金額 区分

設計金額 契約金額

(1) 当 初契約 4 4,8 0 9,8 0 0円 ( 税 込 )  4 4,1 0 0, 0 0 0 円 ( 税 込 )  (2)再契約 3 6,8 1 9,3 0 0円 ( 税 込 )  3 6,7 5 0,0 0 0 円 ( 税 込 )  4.区の負担等

現 時 点 で の 負 担 額  ① 前 払 金

過 払い額 約1 0 , 3 5 9 千 円  ( 前 払保 証 保 険 で 補 填 )  ②

再 起 工 に 伴 う 減額 ▲ 約 1 0 9千 円  (区の余 剰 額 )  ⇒再 設

に よ る 減  ※
違 約 金3,6 8 5,9 20円

{ ( 当 初 契 約 金額44,100,000円一出来高額

7,240,800円)×0.1}
については、代理人弁護士宛に債権届を提出済 （本工

事につい ては、1億5 千

万円 未満のため 、契 約事務

規則第4 6条第2項 第2号 の 規定に より契約保証金が免除 さ れ て

いる。従って、履行保証保険による返還金は発生

しない。) Ⅱあった か ハウス内部改修工事 1.経過 平

成25年11月1日 契約締結(工 期:平成2 6年1月3 1日) 平成25年

1月2 2日 前払金支払い (4,600,000円契約金額の40%

平成 26年1月6日 現場代理人と当

日 工 事 内

容の確認　 平成 26年1月7日 現 場代理人と連絡 が 取れず　 平成26年 1月10日 契 約 約 款 第 3 9条

第 1項第1号による 契約解除通

知を内容証明で送付 平成2 6年1月14 日  代理人弁

護士より 受任 通知受理 (1月10日付) 平成2
6年1月1 7日 出来高確認 5.05% (小数点以下 第 三 位を

四捨五入) 平成2 6年1月2 2日
再契約締結 ( 工 期 : 平 成 2 6 年 3 月 1 4 日 )  平成

2 6年1月2 3日 前払保証保険

返還金請求 2.再契約の相手方 イ ナダ

建設株式会社 (過去5年間の評定

実績:65.6点く標準65点>) （1)工事実績 ①第七葛西小学

校舎手洗所改造工事(平成25年度) ②本一色小

学 校プール 改 造工事
( 平 成 2 4年 度 )  ③篠崎第

二中学校給食室改造工 事 (平成2 3年度) （2)

契 約 の 方 法: 随

意契約による 【根拠法令:地方自治法施行令第百

十七 条 の二】　 3.設計金 額と契約金 額  区分

設計金額 契約金額 (1)当

初契約 1 2,905,550円(税込) 11,550,000円(税込)　 (2)再契約 12,565,350円(税込) 12,461,163円(税込)　 4.区の負担等 現時点での負担額

①前払金過払い額 約 4,017千円 (前払保証保険で 補填) ②再

工に伴う増額 約 1,494千円(区の持出額) ⇒ 当 初 の落札率が

か ったこと 及 び
再 設 計 に よる増　 ※約

1,494千円及び違約金1,096,72 5円

{(当初契約金額11,550,0

0 0円一出来高額5 8 2,7 5 0円 )×0.1} については、代

理人弁護士宛に債権届を 提 出済 （ 本工事について

は、1億 5千万 円 未 満のた め 、契 約 事務規

則第4 6条第2項第2号 の 規 定によ り契約保証金が免除 さ れ て

る。 定つて、履行保証保険による返還金は発生

しない。) 3



都知事選挙が終わ って
都知事選挙が終わって、区議会の住人に話を聞いた。

自民党議員は、 「順当な結果だ」 と評価した。
公明党議員は、 「勝ちましたね」と声をかけると笑っていた。
民主党議員は、 「連合の舛添支持」 に不満を語つた。
共産党議員は、 「2位となり、 健闘した」 と胸を張った。
みんなは、 舛添と細川で分裂していた。
維新は、 細川と田母神で分裂していた。

維新所属の私は、 「勝ちに行く選挙」 と豪語していた
自 分 自 身 の 不 明 を 恥 じ て い る 。

以下、 2月1日(土)に新宿での細川・小泉演説を聴いた
直後WEBに書いた、 私の日記をそのまま掲載する。

2月1日(土)16：30̃ 始 まる都知事選挙における細川・小泉演説に新宿へ行ってきました。 遅れて
参上したため、 細川演説は途中から聴きました。 小泉演説

は最 初か ら 聴 き ま し た。 やは

り主役は小泉さんです。 演説

の中で、 脱原発を訴えていたのは当然ですが それ
以外に私が覚えている点について、 列挙します。 批判：

自民党時代に、 自らが原 発を 推進してきたで は な いか ?
回答 ：そ

の通り。 その時は、「原発は安全だ」 という当時 の 専 門

家の意見を信じて、 原発を推 進してきた。 今はそれ

間違いだ と 気づいた。だからそれ を 改 めるためにも、 今は原発を訴えている。 真 の 過 ちと

は、 自分が間 通いだと気がついて いても そ れ を 改 め
ないことだ。 自分が間違っている気 づいたら、 素
直にそ れを改めることが正しい 道 だ と 思 う。批判：

細川にしろ、小泉にしろ、過去 の 人で は無いか。 なぜ今頃

のこのこ と出 て き たの か ?  回答：今回

の都知事選挙は、瀬戸内寂 聴さんまでが応援演説を

している。実に91歳。細川さんにしろ、 自分に しろ

まだ70歳代。 まだまだ やれることはあると思うし、
このまま では日本は 心配だと思い、 こうして やっ て

き た。 候 補者

主な推薦 支援 得 票 数 ますぞ一 自民・公 100,423 00 宇 都 宮 

んじ 共産・社 34,319. 9 細 川

護 煕  民 主・結・生 活 33,3 3 9.0 田 母 神

お 石 原 慎 太2 7,4 5 2.0 江 戸 川

投票率39.35% 前回58.16% 4 江戸川区議会議員

田 中 け ん

自宅

務所 : 〒 1 3 2-00 21 区 議 会

親善議員連盟会長・禁煙地方 議 連代表幹事・ホームヘ ル パー2級

www.t-ke n.jp 0 3-3248
08 88 ( 平 日9̃

時 )  江戸 川区

央4-2 5-1 4  (敷 地内、白いプレハ ブ ) *プロフ

ー ル* 松江 三中卒、墨田川高校 卒、千葉大学 教 育学部卒　 1 9 9 5年江戸

川区議選 (2789票・41位)当選　 199 9年
同選挙 (4282票・16位)当選　 200 1年東京
都議 選 (12394票・8位)落選 　 200 3年江戸
川区議選 (4103票・15位)当選　 200 7年
同選挙 (3883票・25位)当選　 201 1年
同 選挙 (3280票・41位)当選著作(共著

)“外国人参 政権”で日本がな くなる日　 宝島社　 2010年　 100人
がしゃべり倒す!「魔法少女まどか☆マギ力」宝島 社2011年 古紙 配

率1 00%の再生紙を使用しています 細川さんは

陶芸家として悠々 自適な生活を送 っていたが、その生

活を返上してまで日本の未来 を心配して、 立候補
してく れた。 ありがたい こと だ と思う。 東京の、 日本

の道筋を つけて、 次の世代にバトンタッチするの が、私たちの仕 事だ 。  批判：脱原発

しか政 策 は ないのか? 回答：
他の政策は誰が知事になっても大きく 変 わ らない。 しかし、 原 発政策は違う。 東京都は 東 電の大株主だ。 これ

からの.東京を、 自然 エネルギー中心の都 政に変 えるこ
とができれば、 それは日本全体を大きく動かすに違
い な い。 だからこそ、 私は脱原発１本で行く。 だい
た い こ の 様

な内容 で し た。 私は自民党経験

ないですが、 小泉さんは 嫌いじゃあ無いです。 さ
あ 今 こ そ 、
「自民 党をぶっ壊 す」 の公約を守っていただくべく、
私も細川氏を一緒に応援しま す 。 自分 の 文章なが

ら、 何と無邪気な のだろうか。今 と な っ て は、 そ

れが恥 ずか しい。 「 これ で 脱 原発

運動 が終わったわけでは無 い」 と あ る 週刊誌に

書 かれていた噂話だが、 次は小泉純一郎本人が都知

事 選 挙 に 出 馬 す る という。 現 実 の 政 治 が、

あっさりして はい け な い 。物 わ かりがいい 人は政治

に向いていない。 炎のよ うな情 熱をもっ てチャレン ジ
す る。何 度 負けて も 立 ち上がる粘 り 強 さ にこそ、 真
の政 治 家の 姿がある。 もし次 あ ら ば、

「真の政治 家 」を私は見たい。 江戸川区内

上位4名得票数 広い小中学校の実現

　 シ ンプ ル な 行 政＝小 さ な 政 府　 特 定秘 密 保 護 法 に 反 対


